

# EL NUEVO PRÍNCIPE CARLOS

**En su viaje a Sudáfrica utilizó los mismos gestos que hicieron popular a Diana**

El viaje a Sudáfrica del Príncipe Carlos de Inglaterra— en la imagen junto al presidente Nelson Mandela y con su hijo menor el príncipe Enrique, en el aeropuerto londinense— ha dejado un buen sabor de boca. La prensa sudafricana habla de la transformación del heredero de la Corona británica. “El Príncipe se ha reiventado a sí mismo” y “El Príncipe del pueblo” son algunos de los titulares de los periódicos. Llegaron a decir que sorprende su ‘dianaficación’. Cuando tocaba en público a su hijo—el príncipe Enrique, que le acompañó en el viaje— se veía “que lo hacía con amor genuino, mientras que cuando lo realizaba antes resultaba como mecánico, carente de emoción”. Con toda naturalidad se retrataron padre e hijo con las Spice Girls (Las Chicas Picantes), tras el concierto benéfico en Johannesburgo. En fin, en este viaje, que acaba de finalizar, el Príncipe de Gales prodigó los mismos gestos que hicieron avasalladoramente popular a Diana Spencer, fallecida hace dos meses. Carlos de Inglaterra tuvo un cordial encuentro, en Ciudad del Cabo, con su ex cuñado Charles Spencer.



## JUAN LUIS GUERRA

**Sano y salvo, anuncia disco**

No está enfermo, no pertenece a una secta diabólica y no padece un descomunal exceso de peso (200 kilos le habían puesto encima). Con este desmentido salió al paso Juan Luis Guerra envuelto en mil rumores. Se ha apresurado a hacer pública la noticia de su nuevo disco ‘Amor de sobremesa’, al que está dando los retoques finales en Miami. Será el último trabajo desde ‘Fogaraté’, el álbum de hace tres años. Ante el nerviosismo de sus fans, no le ha quedado más remedio que cursar un telegrama desde Miami, en estos términos: “Estoy haciendo un disco digno. Sé que la espera ha sido un poco larga, pero estoy seguro de que cuando el público tenga en sus manos mi nueva producción comprenderá por qué he tardado tanto en grabar”. Si anunció que el tema del nuevo disco será más poético y tendrá un sonido más acústico. Dejó de lado los “rumores escabrosos” que circulan sobre “mi persona”. El cantante dominicano conquistó el mundo hispano con discos como ‘Ojala que llueva café’, ‘Bachata rosa’ o ‘Areíto’. Juan Luis, sano y salvo, vuelve a dar su ‘guerra’ con más amor y poesía si cabe. Todo un reto de largo alcance.



Y se espera que a la tercera, sea la victoria. Carmina Ordóñez se casó, pelo al aire y con velo de tres vueltas, en Palma de Mallorca. El tercer hombre ‘oficial’ se llama Ernesto Neira, un balarín con el que sale desde hace unos meses. Entre los 180 invitados se encuentra su último marido, el cantante Julián Contreras, con el que se casó, en 1988, por la Iglesia. (por lo civil contrajo nupcias en Miami en 1983). Después de separarse quedaron tan amigos. El padrino de la boda religiosa con Contreras (sólo 15 invitados) fue el diestro Fran Rivera, el hijo que Carmina tuvo con su primer marido, el torero Francisco Rivera ‘Paquirri’. Ahora, Carmina, la hija de Antonio Ordóñez y de Carmen González Lucas, vuelve a decir el ‘sí’ quiero con tres hijos y unos cuantos novietes a sus espaldas. Su hijo Fran, con el que aparece en la foto, no irá a esta boda. Se encuentra ‘indispuesto’. No lleva bien los amoríos de su madre.

## LA NOVIA CARMINA ORDÓÑEZ

**Con tres hijos y unos cuantos novietes a sus espaldas, la hija de Antonio Ordóñez se casa, con un artista, por tercera vez**